

ウクライナ人道危機救援の呼びかけ

日本地域福祉学会 会長 原田正樹

日本地域福祉学会は、ロシア政府によるウクライナ軍事侵攻に対して強く抗議するとともに、あらゆる戦争に対して反対する。平和はすべての人にとって不可侵の権利でなければならない。

そのうえで、今、私たちに何ができるかを考えると、そのような声をあげ、遠く離れた現地、その周辺での人道的活動に連帯の気持ちを表明するとともに、寄付を通して現地の活動を支援していくことである。

しかし直接、現地に支援を届ける術を有しない学会としては、日本赤十字社が募集する、「ウクライナ人道危機救援金」を通して、赤十字国際委員会、国際赤十字・赤新月社連盟、各国赤十字社が実施する、ウクライナでの人道危機対応、及びウクライナからの避難民を受け入れる周辺国とその他の国々における救援活動を支援するための寄付に協力していきたい。

平和を希求する日本地域福祉学会として、会員がそれぞれの方法で支援を広げていくとともに、学会としてこの寄付を通じた支援を広く呼びかけたい。

[ウクライナ人道危機救援金 | 国内災害義援金・海外救援金へのご寄付 | 寄付する | 日本赤十字社 \(jrc.or.jp\)](#)

学会として寄付を取りまとめることも検討しましたが、少しでも早く支援を届けるため、今回は会員各自で日本赤十字社のホームページから手続きをしてください。